
９月26日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

古川 清文 

(公明党) 

○ジェンダーと防災について 

○これからの指定管理者選定について 

池田 良子 

(市民クラブ) 

○仕事と育児の両立支援について 

○学びを支える教育費の拡充について 

南原  茂 

(自民党) 

○冷泉小学校跡地について 

○公園の利活用について 

淀川幸二郎 

(自民党) 

〇ＩＣＴを活用した学びについて 

○ＤＸ戦略におけるサービスデザインの推進について 

井上 麻衣 

(市民クラブ) 

○スタートアップ都市宣言以降の施策効果について 

大原弥寿男 

(自民党) 

○高齢者福祉施策の課題と今後の展望について 

○イノシシ被害防止対策について 

新村まさる 

(無所属) 

○学校ブロック塀の改修工事において発生する樹木等伐採に替わ

る緑化推進について 

○家庭用コンポスト普及への取組みについて 

○家庭から出る食品廃棄物等の資源化に向けた計画策定の必要性

について 

川口  浩 

(無所属) 

○令和３年度本市の財政状況について（公債費、市債残高等） 

○緊急対策踏切について 

○少子化対策の取り組み状況について 

※ 午前中２人、午後６人とし、 

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 


